

Día contra la homo/transfobia: Chile en retroceso

El sábado se conmemoró en el mundo el Día Internacional contra la Homo/transfobia, una fecha que recuerda cuando la Organización Mundial de la Salud (OMS) retiró a la homossexualidad de su lista de enfermedades. 96 instituciones de todo el país (67 municipios, 20 embajadas, el Ministerio Público, el Senado, los Gobiernos de Santiago y Valparaíso y el Injuv, entre otros) desplegaron en sus frontis la ban-

dera LGTBIQ+, en el marco de la Campaña Arcoiris. Sin embargo, por primera vez conmemoramos esta fecha en Chile con un balance negativo. Los derechos LGTBIQ+ están retrocediendo. Chile está retroceso con los derechos LGTBIQ+. Recientemente la Cámara de Diputadas y Diputados aprobó un informe que busca restringir derechos de niños, niñas y adolescentes trans en Salud y

Educación. En el último año las denuncias y casos por discriminación subieron un 78,7%, registrándose un total de 2.847 abusos, la cifra más alta conocida hasta ahora. Estamos en un momento difícil y actuaremos a la altura de las circunstancias

Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Movilh